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Abstract (en)
The container has a cover (3) with a housing that is extended parallel to a common articulation axis (X). A cover (4) has wall units (8a, 8b) that are
arranged to cover the housing, when the two covers are in a closing position. The wall unit is apt to engage in the housing, when one of the covers is
displaced towards an opening position. The covers are arranged to close a tank and swivel around the axis.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un conteneur de réception et/ou de collecte de déchets, comportant : une cuve, deux couvercles (3, 4) agencés
pour fermer la cuve et aptes à pivoter autour d'un axe d'articulation commun (X), caractérisé par le fait que l'un des couvercles comporte, du côté
de l'axe d'articulation, au moins un logement (6a ; 6b) s'étendant parallèlement à cet axe d'articulation et l'autre couvercle comporte, du côté de
l'axe d'articulation, un élément de paroi (8a ; 8b) agencé pour recouvrir sensiblement le logement lorsque les deux couvercles sont en position de
fermeture, ledit élément de paroi étant apte à s'engager dans ledit logement lorsque l'un des deux couvercles (3, 4) au moins est déplacé vers une
position d'ouverture. <IMAGE>
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